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 今回のような楽しいイベントを、病院がバックアップして開催できるということは、なかなか
他病院ではないと思う。

 繋がりを大事にするという姿勢がよい。

 病院＝嫌なところという子どももいる。そういう子にとって普段とは違う雰囲気が出せるイ
ベントがあるのはよい。

 前回の受診でバザーのことを知り、今日の受診が楽しみだった。

 診察を待つ時間もあっという間に感じることができた。

 もっとこういうイベントをやってほしい。

 ワークショップがよかった。

 雨なのが残念だったが楽しかった。

 いろいろなブースがあって楽しめた。

 スタンプラリーが楽しかった。

 バザーで売っているものがすごかった。（かわいかった。安かった。）

 旧病院の時はイルミネーション購入のためのバザーで、それなら買おうという声もあった。

 もっと開催時間を長くしてほしい。

 会計が団体ごとになっているが、団体間の仕切りがなくエリアが分かりづらかった。

 スタンプラリーの場所が分かりづらかった。

 受診だけではなかなか他の人との交流が持てないので、こういうイベントで子ども同士、親
同士が交流できたらよい。

 横の繋がり、協力し合うことでみんなの不満も解消されるのでは。

 おはなし会の開催など。

 今回の企画はとてもよかった。ぜひ次回もあると嬉しい。

 食物アレルギーに対する会はたくさんあるのだが、光線過敏症（日光アレルギー）の集い
がなく情報が得られにくい。少しでも共有できる人を捜しているのだが...。

 病院内で同じ難病の人たちで一緒に話しができる場を作ってもらえると嬉しい。

 気楽に意見交換ができる場があると嬉しい。

センター利用者等バザー来訪者からの声

みんなで病院を育てる会（みんなでバザー）　アンケート結果
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